

島間の風

「元気登校！ 満足下校！ ひとみ輝く島間っ子」

令和7年6月27日 発行



プールの前にある池、由来を御存知の方いらっしゃいませんか？



校長 川崎 俊一郎

学校の環境整備（校庭の草刈り・清掃等）をしていると実際に多くの記念碑があることに気付きます。



【サンダー甘藷由来碑】



【へき地集会室落成記念碑】



【創立百年記念碑】



【新校舎落成記念碑】



【平成3年度卒業記念碑】



【平成4年度卒業記念碑】



他にも平成
6・8・9・
10年度の卒
業記念碑があ
ります。

保護者や地域の方には、記念碑の作成に関わったという方もいらっしゃるのではないかでしょうか。きっと何度も話合いを重ねてできあがったものだと思います。受け継いだわたしたちは大切にして、次の島間小の子供たちや保護者、教職員に引き継いでいかなければならぬものだと思っています。



【プールの前の池】

さて、島間小のプールの前には池があります。

その池には中央に「心」と書いてありますが、それ以外の記載がありません。学校にある「沿革誌（学校の歴史を記したもの）」で調べてみても、いつ造られか記載がなく詳細が分かりません。

6月18日に読書ボランティアとしてお越しいただいた峯山弘子さん、田中真由美さんに尋ねたところ、峯山さんが島間小に保護者としていた昭和58年頃には、池には水が入っていて、池にはこいかふながおり、カラス対策としてネットが掛けられていたそうです。しかし、いつ造られたのかまでは分からぬとのことでした。

島間小のプール前にある池のことについて何かしら御存知（いつぐらいに何を記念して造られたのか、池は何池と呼ばれていたのか等）の方がいらっしゃいましたら島間小まで御連絡ください（26-4317）。

また、池に向かって右側には池に水を入れるための塩化ビニル管があります。6月24日に学校に来られた船川継人さん、浮田智徳さん、西園達さん、小山孝博さんの御協力で池に水を入れるための塩ビ管の元栓が分かり、水が出ることも分かりました。しかし、その水が町水道なのか山水なのかが分かりません。御存知の方は教えていただけると幸いです。

もし、可能であれば昔みたいに池に水を入れ、生き物あふれる池に戻し、子供たちの憩いの場にしたいと思っています。



【池にある塩ビ管】



【塩ビ管の元栓】

中学生が来てくれました！

5月28日から3日間、南種子中学校より2年生の生徒3名が、本校に職場体験に来てくれました。教室での学習活動の補助や、休み時間の遊び相手、給食の準備・片付けなど、子供たちとたくさん関わってくれました。

今回の交流を通して、子供たちは年上の人と関わる喜びを感じ、中学生は“教えることの楽しさ”や“働くことの大変さ”を学ぶことができたようです。

【授業を参観する中学生の様子】



読書に親しもう

6月9日～20日の期間に「本も友だち期間」を行いました。期間中は、先生方や5・6年生、読書ボランティアによる読み聞かせや読書スタンプラリー、校内放送での本の紹介などを行い、子供たちがよりよい読書の習慣を身に付けられるように取り組みました。

また、パワーアップ・ノーメディアチャレンジ週間でも家庭での20分間読書に取り組んだ家庭もあったようです。

昨年度から教科書が新しくなり、それに対応した新しい本もたくさん図書室にあります。

期間中は毎朝、図書室に本を借りに来る子供たちの行列ができるなど、子供たちの読書に対する関心が高まってきたようです。



【読書ボランティアの様子】 【教師の読み聞かせの様子】



7月の主な行事予定		8月の主な行事予定	
4日(金)	校内水泳大会13:35～14:20 救命講習会・学級PTA	1日(金)	令和8年度宇宙留学募集開始
		11日(月)	山の日 ロケット祭り
12日(土)	土曜授業	11日(月)～17日(日)リフレッシュウィーク	
18日(金)	終業式・大掃除	13日(水)・14日(木)・15日(金)	学校閉庁日
	22日(火)～26日(土) PTAプール開放15:00～16:00	21日(木)	出校日8:15～10:25
		24日(日)	PTA奉仕作業7:00～9:00
23日(水)	町小学校水泳記録会9:10～11:30	9月1日(月)	始業式8:15～11:35

みんなで歌おう

5月29日(木)、多目的室に全校児童が集まり、「なかよし音楽」を行いました。今回は、校歌を歌いました。

学年の枠をこえて、みんなで歌を歌い、音楽を通して心を通わせる楽しい時間となりました。音楽の力でつながる心と心。

これからも、仲間といっしょに音楽を楽ししながら、思いやりの気持ちを育んでいってほしいと思います。



【校歌を歌う様子】

土にふれて、命を感じて

6月3日(火)、校庭の花壇で、植物を植える活動を行いました。子供たちは軍手をはめて、スコップを手に、少し緊張しながらも真剣な表情で土に向き合っていました。植えたのは、マリーゴールドやケイトウなど、色とりどりの花でした。毎日の水やりや観察を通して、子供たちは

“育てる喜び”
や“命の大切さ”を少しずつ学んでいくことでしょう。



【植物を植える様子】

全校朝会での校長先生のお話

5月の子供たちの様子も話しています。地域の皆さんも是非御覧ください。

